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第３回 モニター会議� Ｐ2
モニターの声� Ｐ3



次
の
ペ
ー
ジ
は
「
６
月
定
例
会
議
・
補
正
予
算
」「
委
員
会
活
動
報
告
」

わ
か
り
や
す
い
議
会
だ

よ
り
に

モ
ニ
タ
ー
を
終
え
て

こ
れ
か
ら
の
ま
ち
づ
く
り

発
言
す
る
こ
と
が
大
切

子
ど
も
達
と
も
意
見
交

換
を

池戸　朋弘
モニター
（高岩）

渡邊しのぶ
モニター

（弥生中央町）

木村　真之
モニター
（上美生）

藤井　信二
モニター
（共栄）

畠山　大輔
モニター
（中伏古）

　

議
会
モ
ニ
タ
ー
に
初
め
て
な

り
１
回
目
の
会
議
に
参
加
し
て
、

そ
こ
で
は
新
嵐
山
ス
カ
イ
パ
ー

ク
の
今
後
に
つ
い
て
話
し
合
い

ま
し
た
。
冬
は
ス
キ
ー
場
、
夏

は
キ
ャ
ン
プ
場
と
自
分
が
子
供

の
頃
に
も
よ
く
行
っ
て
い
ま
し

た
が
、
台
風
の
影
響
で
キ
ャ
ン

プ
場
再
開
の
目
処
が
立
っ
て
い

ま
せ
ん
。
も
う
一
度
キ
ャ
ン
プ

場
の
再
開
が
な
い
の
か
と
話
も

出
ま
し
た
が
、
莫
大
な
費
用
が

か
か
る
と
わ
か
り
、
簡
単
に
は

い
か
な
い
と
思
い
知
り
ま
し
た
。

こ
ん
な
に
も
良
い
場
所
な
の
で

今
後
イ
ベ
ン
ト
な
ど
に
活
用
し

や
す
い
よ
う
に
、
ト
イ
レ
な
ど

の
設
置
を
強
く
求
め
ま
す
。

　

ま
た
、
議
会
だ
よ
り
２
０
０

号
の
中
に
あ
っ
た「
追
跡
・
一

般
質
問
の
そ
の
後
」は
議
員
さ

ん
の
質
問
に
対
し
て
実
現
さ
れ

て
い
る
内
容
が
と
て
も
分
か
り

や
す
く
、
今
後
も
掲
載
し
て
い

た
だ
き
た
い
で
す
。

　

議
会
モ
ニ
タ
ー
を
経
験
さ
せ

て
い
た
だ
き
、
町
議
の
方
々
と

意
見
交
換
す
る
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。
議
会
だ
よ
り
を
読
む
こ

と
か
ら
始
ま
り
議
会
に
興
味
・

関
心
を
持
つ
よ
う
に
な
り
ま
し

た
。
議
員
さ
ん
は
も
ち
ろ
ん
で

す
が
、
町
づ
く
り
の
た
め
に
真

剣
に
気
さ
く
に
話
し
合
う
場
に

参
加
さ
せ
て
い
た
だ
き
、
貴
重

な
経
験
を
す
る
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。

・�

地
域
資
源
を
生
か
し
た
観
光

振
興
に
つ
い
て
は
、
新
嵐
山

を
目
玉
と
し
て
景
観
、
食
を

ア
ピ
ー
ル
。
地
元
民
に
は
既

存
の
ハ
イ
キ
ン
グ
コ
ー
ス
を

き
ち
ん
と
整
備
し
、
リ
ニ
ュ

ー
ア
ル
し
て
呼
び
込
ん
で
は

ど
う
か
。

・�

農
村
地
域
公
共
交
通
に
つ
い

て
は
、
今
あ
る
ス
ク
ー
ル
バ

ス
を
有
効
活
用
で
き
な
い
も

の
か
？

・�

公
立
芽
室
病
院
の
医
療
体
制

の
維
持
・
発
展
に
つ
い
て
は
、

ま
だ
Ｐ
Ｒ
不
足
と
感
じ
る
。

特
に
眼
科
・
小
児
科
・
整
形

外
科
な
ど
地
域
外
に
流
れ
て

い
る
と
こ
ろ
を
ア
ピ
ー
ル
す

べ
き
。
ま
た
各
医
師
の
過
去

の
実
績
な
ど
も
ア
ピ
ー
ル
し

て
欲
し
い
。
ま
た
民
間
委
託

も
今
後
は
考
え
て
い
か
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
の
か
も
し
れ

な
い
。

　

５
月
か
ら
議
員
さ
ん
の
顔
ぶ

れ
が
変
わ
り
、
ま
た
、
若
手
の

方
も
増
え
、
更
な
る
芽
室
町
の

発
展
が
楽
し
み
で
す
。
農
村
部

の
こ
と
し
か
わ
か
ら
な
か
っ
た

が
、
モ
ニ
タ
ー
を
通
し
て
、
全

体
の
町
政
が
知
れ
て
良
か
っ
た

で
す
。
特
に
、
保
育
所
、
小
学

校
に
子
ど
も
が
い
る
の
で
、「
子

ど
も
が
育
て
や
す
い
ま
ち
づ
く

り
」を
考
え
て
い
き
ま
す
。

　

自
分
１
人
が
言
っ
て
も
変
わ

ら
な
い
と
思
わ
ず
、
１
人
ひ
と

り
が
と
い
う
気
持
ち
を
持
っ
て

発
言
し
て
い
き
、
少
し
で
も
何

か
変
わ
れ
ば
と
思
い
努
力
し
て

い
き
ま
す
。

　

モ
ニ
タ
ー
制
度
は
続
け
る
べ

き
だ
と
思
い
ま
す
。

　

町
政
に
積
極
的
に
た
ず
さ
わ

る
人
が
現
状
な
か
な
か
現
れ
ま

せ
ん
が
、
根
気
よ
く
続
け
て
い

け
ば
浸
透
し
て
い
く
と
思
い
ま

す
。
ま
た
、
限
ら
れ
た
授
業
時

間
で
は
あ
り
ま
す
が
、
町
内
の

小
・
中
・
高
の
子
ど
も
達
と
も

意
見
交
換
の
機
会
を
増
や
し
て

欲
し
い
と
思
い
ま
す
。

議
会
モ
ニ
タ
ー
の

声

議会活動に活かす!
　６月19日（水）芽室町中央公民館において、平成30年度最後の議会モニター会議を行いました。
　10名の議会モニターに参加いただき、実りある議論を交わすことができました。いただいたご
意見等を今後の取組みに活かし、更なる議会活動につなげていくとともに、次期議会モニター制度
の改善につなげたいと考えます。貴重なご意見等ありがとうございました。

・議会や議員、町づくりについて関心が持てた。
・�予算や町の事業がどのように決まるのか理解
できた。
・�モニターになると、議会、議員、町づくりにつ
いて関心が持てる一方で、発言が政策に反映
されているかを「見える化」することが、モニ
ターとしてのモチベーションアップにつながる。

・�与えられたテーマや、決められたグループで
はない手法で話し合いたい。
・�会議が午後６時半開会では、子どものサポー
ト、家事、仕事の都合を整えるのが難しい。
・�「モニター」の名称を変えた方が、より気軽に
応募できるのではないか。
・�議員の多様な視点が活かされていることを理
解できた。
・自分の意見を直接届けられた。
・モニターにも議員と同様の情報が必要。

・アプリだと高校生にも見てもらえる。
・�「モニターの声」は匿名の方が率直に意見を言
える。
・�広報と一緒に配布されるので、モニター用の
郵送は不要。

モニター会議
第３回

み か をさ の 切な ら 大ん 声 に

・�文化・芸術の（施設）環境を整備し、ライフスタイルの変化、価値観の多様化の中で、いかに町づく
りにかかわる人材（町内会・PTAなど）を育成していくかが課題。
・�女性のライフスタイルが変わり、地域に母と子の姿が少なくなった。
・高齢者の移動手段の確保が必要。
・買い物は帯広やネット利用が増えている。
・中高年の生涯学習の場の復活。
・定年が延長傾向にあり、地域に戻ってこない。
・子育て世代が働きやすい環境づくりが必要。
・町の良いところをもっと町外に発信すべき。
・利用しやすい公共施設運営をすべき。
・病院に元気を取り戻してほしい。
・まちなかでの職員の挨拶。
・空き店舗対策。

これからのまちづくりへの声

モニター活動への声

議会だよりへの声

▲第１回会議より

▲第２回会議より

▲モニターの皆さんありがとうございました

2めむろ議会だより　Ｎo203（2019．7）3 めむろ議会だより　Ｎo203（2019．7）



次
の
ペ
ー
ジ
は
「
各
議
員
の
賛
否
」「
議
会
白
書
」

６月 の委員会活動報告

　

春
先
か
ら
の
強
風
や
土
壌
水
分
不

足
等
を
原
因
と
し
て
、
一
部
の
圃
場

で
廃
耕
認
定
を
受
け
て
い
る
こ
と
が

農
林
課
か
ら
報
告
さ
れ
ま
し
た
。

　

Ｊ
Ａ
に
よ
る
営
農
技
術
情
報
の
提

供
が
あ
り
、
気
象
状
況
も
随
時
変
わ

る
た
め
、
今
後
も
最
新
情
報
を
把
握

し
て
い
く
こ
と
と
し
て
い
ま
す
。

　

な
お
、
６
月
１
日
現
在
の「
日
の

出
フ
ァ
ー
ム
ポ
ン
ド（
営
農
用
水
）」

か
ら
の
配
水
状
況
は
、
昨
年
の
約
５
・

５
倍
、
降
水
量
は
昨
年
の
約
１
／
３

と
な
り
ま
し
た
。

　

委
員
か
ら
は
、
小
麦
の
質
な
ど
の

ほ
か
、「
生
育
状
況
の
資
料
を
生
産
者

以
外
に
も
提
供
し
て
は
ど
う
か
」と

い
う
質
疑
に
対
し
、「
プ
レ
ス
発
表
は

　

宿
泊
部
門
は
台
風
復
興
工
事
の
終

息
と
ブ
ラ
ッ
ク
ア
ウ
ト
な
ど
、
ス
キ

ー
場
は
雪
不
足
に
よ
り
、
前
年
対
比

１
５
，
２
１
０
千
円
の
減
収
と
な
っ

た
一
方
で
、
支
出
の
削
減
も
あ
り
、

営
業
利
益
２
４
８
千
円
、
経
常
利
益

１
，
８
８
９
千
円
の
黒
字
と
な
っ
た

こ
と
が
、
商
工
観
光
課
か
ら
報
告
さ

れ
ま
し
た
。

　

質
疑
で
は
、
町
民
の
宴
会
利
用
状

況
が
横
ば
い
で
あ
る
こ
と
、
昨
年
の

パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
場（
無
料
）の
利
用
者

が
年
間
２
千
人
程
度
で
あ
る
こ
と
、

海
外
宿
泊
者
が
延
べ
37
人
で
あ
っ
た

こ
と
が
明
ら
か
と
な
り
ま
し
た
。

　

ま
た
、
サ
ウ
ン
デ
ィ
ン
グ
型
市
場

調
査
を
活
用
し
た
民
間
事
業
者
と
の

連
携
に
よ
る
新
し
い
魅
力
づ
く
り
に

つ
い
て
、「（
仮
称
）新
嵐
山
ス
カ
イ
パ

ー
ク
活
用
計
画
」の
９
月
策
定
に
向

け
た
取
組
み
が
進
め
ら
れ
る
こ
と
を

確
認
し
ま
し
た
。

第
４
回　

６
月
13
日（
木
）

調
査
内
容

第
４
回　

６
月
３
日（
月
）

第
5
回　

６
月
６
日（
木
）

第
６
回　

６
月
10
日（
月
）

審
査
内
容

　

陳
情
審
査　

１
件

※
詳
細
は
８
ペ
ー
ジ
に
記
載
。

調
査
内
容

所
管
各
課
の
今
年
度
主
要
事
業

主
な
調
査
内
容

●�

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ス
ク
ー
ル
の
推
進

（
学
校
教
育
課
・
社
会
教
育
課
）

Q�

今
年
度
は
体
制
づ
く
り
が
中
心
と

な
る
か
？

A�

今
年
度
は
体
制
整
備
を
行
い
、
学

校
現
場
で
の
共
通
理
解
を
深
め
、

本
格
的
な
実
施
は
２
～
３
年
後
に

な
る
と
考
え
て
い
ま
す
。

Q�

学
校
教
育
と
社
会
教
育
の
連
携
が

大
切
で
あ
る
が
、
情
報
共
有
等
は

ど
の
よ
う
に
進
め
る
か
？

A�

現
状
も
合
同
会
議
に
両
課
が
出
席

し
、
打
合
せ
、
情
報
共
有
等
を
密

に
進
め
て
い
ま
す
。

●�

学
校
給
食
費
保
護
者
負
担
金
の
改

定（
学
校
教
育
課
）

芽
室
町
農
作
物
生
育
状
況

平
成
30
年
度
め
む
ろ
新
嵐
山

株
式
会
社
の
経
営
状
況

総
務
経
済
常
任
委
員
会

厚
生
文
教
常
任
委
員
会

総
務
経
済
・
厚
生
文
教

合
同
委
員
会

Q�

義
務
教
育
の
保
護
者
負
担
軽
減
策

と
し
て
、
町
の
独
自
支
援
は
検
討

す
る
の
か
？

A�

子
育
て
施
策
も

　

含
め
て
今
後
も

　

検
討
を
進
め
る

　

考
え
で
す
。

●�

温
水
プ
ー
ル
建
替
基
本
計
画（
社

会
教
育
課
）

Q�

社
会
体
育
施
設
再
整
備
構
想
案
の

９
月
策
定
に
向
け
、
幅
広
く
意
見

聴
取
す
べ
き
と
考
え
る
が
？

A�

町
全
体
の
考
え
方
と
す
る
た
め
、

多
く
の
方
か
ら
意
見
を
伺
う
考
え

で
す
。

Ｈ
30
公
立
芽
室
病
院
の
決
算
状
況

　

単
年
度
収
支
は
改
善
し
て
い
る
も

の
の
、
１
１
１
，
３
９
５
千
円
の
赤

字
が
見
込
ま
れ
ま
す
。

　

資
金
不
足
比
率
の
改
善
に
関
す
る

質
疑
に
は
、
過
去
に
行
っ
た
銀
行
か

ら
の
一
時
借
入
の
返
済
が
課
題
で
あ

る
こ
と
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

　

経
営
改
善
の
取
組
み
が
進
め
ら
れ

て
お
り
、今
後
も
調
査
を
継
続
し
ま
す
。

契
約
変
更　

２
件

・�

芽
室
中
学
校
エ
レ
ベ
ー

タ
ー
設
置
工
事　

な
ど

条
例
改
正　

10
件

☟�

職
員
の
勤
務
時
間
・
休

暇
等
に
関
す
る
条
例
の

一
部
改
正

反
対（
要
旨
）

�

渡
辺
洋
一
郎
議
員

　

過
労
死
ラ
イ
ン
を
超
え

る
残
業
時
間
を
特
例
と
し

て
公
的
に
容
認
す
る
改
正

は
、
職
員
の
健
康
を
守
る

立
場
か
ら
認
め
ら
れ
な
い
。

賛
成（
要
旨
）

�

正
村
紀
美
子
議
員

　

サ
ー
ビ
ス
残
業
の
懸
念

は
あ
る
が
、
時
間
外
勤
務

を
け
ん
制
す
る
体
制
を
作

り
、
適
正
に
管
理
し
て
い

く
と
の
答
弁
が
あ
る
た
め
、

今
後
の
改
革
に
期
待
し
賛

成
す
る
。

☟�

芽
室
町
国
民
健
康
保
険

税
条
例
の
一
部
改
正

反
対（
要
旨
）

�

渡
辺
洋
一
郎
議
員

　

標
準
保
険
料
率
の
引
上

げ
に
よ
る
負
担
が
生
活
に

及
ぼ
す
影
響
は
非
常
に
大

き
く
、住
民
の
生
活
を
守

る
立
場
か
ら
認
め
ら
れ
な
い
。

総　

額

　

１
２
２
億
９
，
７
４
２
万
円

公
共
下
水
道
特
別
会
計

補
正
額

　

４
６
５
万
３
千
円

　
（
下
水
道
建
設
事
業
）

総　

額

　

５
億
４
，
５
０
３
万
８
千
円

町
か
ら
の
提
案
事
項
21
件
を
原
案
ど
お
り
可
決

報
告
は
10
件

令
和
元
年
度
一
般
会
計
、
公
共
下
水
道
特
別

会
計
の
補
正
を
原
案
ど
お
り
可
決

６月
定例会議

６月
補正予算

　

６
月
３
日
か
ら
６
月
21

日
ま
で
開
催
さ
れ
た
定
例

会
議
は
、
町
か
ら
の
提
案

事
項
の
ほ
か
、
議
会
が
提

案
し
た
会
議
案
１
件
の
審

議
を
行
い
ま
し
た
。

　

質
疑
・
討
論
を
行
い
、

全
件
を
原
案
ど
お
り
可
決

し
ま
し
た
。

　

議
案
、
審
議
等
の
主
な

内
容
は
次
の
と
お
り
で
す
。

行
政
報
告　

３
件

・�

市
街
地
町
内
会
連
合
会

と
の
連
携
協
定　

な
ど

専
決
処
分　

３
件

・�

除
雪
作
業
中
の
事
故
に

よ
る
物
損
へ
の
損
害
賠

償　

な
ど

財
産
取
得　

４
件

・�

除
雪
ト
ラ

　

ッ
ク
購
入

　

な
ど

☟�

芽
室
町
町
税
等
の
滞
納
に

対
す
る
特
別
措
置
に
関
す

る
条
例
の
一
部
改
正

反
対（
要
旨
）

�

渡
辺
洋
一
郎
議
員

　

命
と
健
康
に
大
き
く
関

わ
る
こ
と
に
つ
い
て
、
町

が
独
自
に
サ
ー
ビ
ス
制
限

を
か
け
る
べ
き
で
は
な
い
。

　

６
月
３
日
に
町
か
ら
提

案
さ
れ
た
補
正
予
算
は
、

「
予
算
決
算
特
別
委
員
会
」

で
審
査
さ
れ
、
質
疑
・
討

論
を
経
て
採
決
し
、
い
ず

れ
も
原
案
ど
お
り
可
決
さ

れ
ま
し
た
。

一
般
会
計

補
正
額

　

４
億
４
，
４
４
２
万
円

　
（
プ
レ
ミ
ア
ム
付
商
品

券
販
売
事
業　

な
ど
）

　
「
２
％
増
税
分
の
転
嫁
実
施
」な

ど
を
基
本
と
し
た
方
針
の
検
討
に

つ
い
て
、
総
務
課
か
ら
説
明
が
あ

り
ま
し
た
。

　
「
町
民
の
理
解
は
得
ら
れ
る
か
」

と
の
質
疑
に
は
、「
受
益
者
負
担
が

原
則
と
な
る
」と
の
答
弁
が
あ
り

ま
し
た
。

　

利
用
者
の
減
少
も
懸
念
さ
れ
る

た
め
、
施
設
ご
と
の
利
用
者
数
と

使
用
料
の
推
移
に
関
す
る
資
料
提

出
を
求
め
、調
査
を
継
続
し
ま
す
。

　

企
画
財
政
課
か
ら
工
事
の
進
捗

状
況
な
ど
の
説
明
が
あ
り
、「
路
上

駐
車
が
目
立
ち
、
交
通
安
全
対
策

が
必
要
」と
の
質
疑
に
は
、「
ダ
ム

管
理
セ
ン
タ
ー
前
を
来
庁
者
駐
車

場
と
し
、
警
備
員
を
配
置
し
て
安

全
対
策
を
進
め
る
」と
の
回
答
で

し
た
。

第
２
回　

６
月
21
日（
金
）

調
査
内
容

消
費
税
増
税
に
係
る
使
用
料

等
の
取
り
扱
い
に
つ
い
て

役
場
庁
舎
整
備
事
業
の
進
捗

状
況
等
に
つ
い
て

あ
る
が
、
農

業
の
応
援
団

づ
く
り
の
観

点
も
踏
ま
え

て
、
町
民
に

興
味
を
持
た

れ
る
よ
う
表

現
を
工
夫
し
た
提
供
を
検
討
し
た
い
」

と
の
回
答
を
得
ま
し
た
。

▲現在の小麦畑
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次
の
ペ
ー
ジ
は
「
陳
情
の
審
査
」「
議
員
研
修
会
」「
編
集
後
記
」

審議した議案と各議員の賛否 ６月定例会議
※早苗豊議長は採決には加わりません。

種　
　

類

議　員　名

議　案　名

黒
田　

栄
継

中
田
智
惠
子

橋
本　

和
仁

堀
切　
　

忠

渡
辺
洋
一
郎

梶
澤　

幸
治

立
川　

美
穂

中
村　

和
宏

鈴
木　

健
充

寺
町　

平
一

正
村
紀
美
子

広
瀬　

重
雄

柴
田　

正
博

西
尾　

一
則

常
通　

直
人

審
査
結
果

議　

決　

日

行政報告 行政報告 採決なし

6/3

報　　告 専決処分について報告の件 報告事項のため、採決はありません 受　　理

報　　告 継続費繰越計算書作成について報告の件 報告事項のため、採決はありません 受　　理

報　　告 繰越明許費繰越計算書作成について報告の件（その１） 報告事項のため、採決はありません 受　　理

報　　告 繰越明許費繰越計算書作成について報告の件（その２） 報告事項のため、採決はありません 受　　理

報　　告 繰越明許費繰越計算書作成について報告の件（その３） 報告事項のため、採決はありません 受　　理

報　　告 芽室町上水道事業会計予算繰越計算書作成について報告の件 報告事項のため、採決はありません 受　　理

報　　告 債権の放棄について報告の件 報告事項のため、採決はありません 受　　理

議　　案 財産取得の件（トラクター購入） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 財産取得の件（除雪トラック購入） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 芽室町役場庁舎整備工事請負変更契約締結の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 職員の勤務時間・休暇等に関する条例中一部改正の件 ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 町税条例等中一部改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 芽室町都市計画税条例中一部改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 芽室町町税等の滞納に対する特別措置に関する条例中一部改正の
件 ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 芽室町国民健康保険税条例中一部改正の件 ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 芽室町奨学金貸付条例中一部改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 芽室町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関す
る基準を定める条例中一部改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 芽室町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の利用に関す
る条例中一部改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 芽室町上美生保育所設置条例中一部改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 芽室町介護保険条例中一部改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 北海道市町村総合事務組合規約の一部変更について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 北海道市町村職員退職手当組合規約の一部変更について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 北海道町村議会議員公務災害補償等組合規約の一部変更について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 令和元年度芽室町一般会計補正予算（第１号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 令和元年度芽室町公共下水道特別会計補正予算（第１号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

陳　　情

「「子どもの貧困」解消など教育予算確保・拡充と就学保障、義務
教育費国庫負担制度堅持・負担率２分の１への復元、教職員の超
勤・多忙化解消・「30人以下学級」の実現に向けた意見書」の提出
を求める陳情

厚生文教常任委員会へ審査附託（採決は21日）

行政報告 行政報告 採決なし 6/18

行政報告 行政報告 採決なし

6/21

陳　　情

「「子どもの貧困」解消など教育予算確保・拡充と就学保障、義務
教育費国庫負担制度堅持・負担率２分の１への復元、教職員の超
勤・多忙化解消・「30人以下学級」の実現に向けた意見書」の提出
を求める陳情

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 採　　択

報　　告 専決処分について報告の件（その２） 報告事項のため、採決はありません 受　　理

報　　告 専決処分について報告の件（その３） 報告事項のため、採決はありません 受　　理

報　　告 平成30年度めむろ新嵐山株式会社の経営状況について報告の件 報告事項のため、採決はありません 受　　理

議　　案 財産取得の件（教育用パソコン等購入） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 財産取得の件（旧国立北海道農業試験場芽室宿舎等取得） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議　　案 芽室中学校エレベーター設置工事請負契約締結の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

会 議 案
「子どもの貧困」解消など教育予算確保・拡充と就学保障、義務教
育費国庫負担制度堅持・負担率２分の１への復元、教職員の超勤・
多忙化解消・「30人以下学級」の実現に向けた意見書提出の件

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議長発議 議員研修会派遣の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 決　　定

令和元年６月　延べ20時間52分活動しました！議会白書

会　議　名
日　　時 休憩

時間
実質
時間

議　　件
傍聴
人数

ネット中継
アクセス数会議時間

本 会 議 ６ 月 定 例 会 議

6月3日
2:12 2:11

・継続費繰越計算書作成について報告の件
・財産取得の件（トラクター購入）　他

2 (272)
9:30～13:53

6月18日
1:48 4:34

一般質問６人（橋本和仁、渡辺洋一郎、広瀬重雄、立
川美穂、黒田栄継、梶澤幸治）

22 310 
9:30～15:52

6月19日
2:02 4:04

一般質問５人（堀切　忠、寺町平一、中村和宏、正村
紀美子、鈴木健充）

8 261 
9:30～15:36

6月21日
0:02 0:49

・ 平成30年度めむろ新嵐山株式会社の経営状況につい
て報告の件

・芽室中学校エレベーター設置工事請負契約締結の件
　他

2 (124)
9:30～10:21

全 員 協 議 会
第１回

6月3日
0:00 0:27 ・平成30年度第３回議会モニター会議について 0 (272)

14:05～14:32

第２回
6月21日

0:00 0:22
・令和元年度芽室町議会議員研修計画について
・議会報告と町民との意見交換の概要について

0 (124)
11:45～0:07

常 任 委 員 会

総務
経済 第４回

6月13日
0:05 0:50

・芽室町農作物生育状況について
・ 平成30年度めむろ新嵐山株式会社の経営状況につい

て
2 283 

9:30～10:25

厚生
文教

第４回

6月3日

0:00 0:05

・ 「「子どもの貧困」解消など教育予算確保・拡充と就学
保障、義務教育費国庫負担制度堅持・負担率２分の
１への復元、教職員の超勤・多忙化解消・「30人以下
学級」の実現に向けた意見書」の提出を求める陳情に
ついて

0 (272)

14:35～14:40

第５回

6月6日

0:04 0:27

・ 「「子どもの貧困」解消など教育予算確保・拡充と就学
保障、義務教育費国庫負担制度堅持・負担率２分の
１への復元、教職員の超勤・多忙化解消・「30人以下
学級」の実現に向けた意見書」の提出を求める陳情に
ついて

1 98 

13:00～14:01

第６回

6月10日

0:20 2:00

・学校教育課の主要事業等について
・社会教育課の主要事業等について
・Ｈ30公立芽室病院の決算状況について
・ 「「子どもの貧困」解消など教育予算確保・拡充と就学

保障、義務教育費国庫負担制度堅持・負担率２分の
１への復元、教職員の超勤・多忙化解消・「30人以下
学級」の実現に向けた意見書」の提出を求める陳情に
ついて

2 128 

9:30～11:50

第７回
6月21日

0:00 0:04 ・厚生文教常任委員会所管施設調査（案）について 2 (124)
0:10～0:14

議 会 運 営 委 員 会

第３回
6月5日

0:00 0:46
・６月定例会議における一般質問について
・議会だより６月号の編集について 他

0 160 
10:30～11:16

第４回
6月14日

0:00 0:39
・ 令和元年芽室町議会定例会６月定例会議の運営につ

いて
・平成30年度第３回議会モニター会議について  他

1 44 
9:30～10:09

予 算 決 算 特 別 委 員 会 第２回
6月3日

0:01 0:32
・令和元年度芽室町一般会計補正予算（第１号）
・ 令和元年度芽室町公共下水道特別会計補正予算（第

１号）
2 (272)

13:15～13:48

総務経済厚生文教常任委員会
合 同 委 員 会 第２回

6月21日
0:04 1:02

・消費税増税に係る使用料等の取り扱いについて
・役場庁舎整備事業の進捗状況等について

0 (124)
10:35～11:41

合　計 25:30 6:38 �18:52 計44 平均191.2

第 ３ 回 議 会 モ ニ タ ー と 町 議 会 と の
意 見 交 換 会

6月19日
0:00 2:00

・議会活動報告
・意見交換18:30～20:30

議 員 研 修 会

北 海 道 町 村 議 会
議長会議員研修会 6月25日

・有馬　晴海氏
　『どうなる？今後の日本政治』
・佐々木　信夫氏
　 『地方は変われるか～議会はどう変われるか、自治

体をどう変えるか～』

北海道大学公共政策大学院
包 括 的 連 携 協 定 事 業 6月26日

・北海道大学公共政策大学院　教授　倉谷　英和氏
　『エネルギー地産地消の現状と未来』

小　計 2:00 0:00 2:00
合　計 27:30 6:38 �20:52 計44 平均191.2

（　）　同一日に複数の会議が中継された場合は各会議の合計アクセス数を表示
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「令和元年度芽室町議会要覧」
を作成しました。

「議会白書」
を作成しました。

◦北海道町村議会議員研修会
　「どうなる？今後の日本政治」
� 有　馬　晴　海 氏（政治評論家）　　　　　　

　「地方は変われるか
　～議会はどう変われるか、自治体をどう変えるか～」
� 佐々木　信　夫 氏（中央大学名誉教授）　　　

◦芽室町議会議員研修会
　「エネルギー地産地消の現状と未来」
� 倉　谷　英　和 氏（北大公共政策大学院教授）

議　員
研修会
６月25日、26日

8友だちになってね!!
＠memuro-gikai2014

芽室町議会の概要を紹介

▲

スマートフォンサイトを見る

スマートフォンサイト
公式 facebook ページ
http://www.facebook.com/memuro.gikai

公式 Twitterアカウント
@memuro_gikai

編
集

後
記

■
芽
室
町
議
会
は
今
年
度
か

ら
傍
聴
人
受
付
簿
を
廃
止
し

ま
し
た
。
町
民
の
み
な
ら
ず

誰
で
も
傍
聴
で
き
る
こ
と
や

傍
聴
者
の
個
人
情
報
保
護
の

観
点
か
ら
議
論
し
た
結
果
で

す
。
こ
の
機
会
に
議
会
傍
聴正村紀美子 鈴木健充 中村和宏

■
平
成
30
年
度
議
会
モ
ニ
タ

ー
の
皆
さ
ん
、
1
年
間
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　
皆
さ
ん
か
ら
頂
い
た
ご
意

見
を
町
の
発
展
に
活
か
せ
る

よ
う
に
今
後
の
議
論
、
議
会

活
動
に
繋
げ
て
ま
い
り
ま
す
。 

■
平
成
30
年
度
の
最
後
の
モ

ニ
タ
ー
会
議
。
貴
重
な
ご
意

見
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　
皆
さ
ん
の
声
が
、
し
っ
か

り
と
政
策
に
活
か
せ
る
よ
う

「
見
え
る
化
」に
努
め
て
い
き

ま
す
。

　
有
意
義
な
時
間
を
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

に
い
ら
し
て

み
ま
せ
ん
か
。

　

連
合
北
海
道
芽
室
地
区
連
合

か
ら
提
出
の
あ
っ
た『「
子
ど
も

の
貧
困
」解
消
な
ど
教
育
予
算

確
保
・
拡
充
と
就
学
保
障
、
義

務
教
育
費
国
庫
負
担
制
度
堅
持
・

負
担
率
２
分
の
１
へ
の
復
元
、

教
職
員
の
超
勤
・
多
忙
化
解
消
・

「
30
人
以
下
学
級
」の
実
現
に
向

け
た
意
見
書
』の
提
出
を
求
め

る
陳
情
は
、
厚
生
文
教
常
任
委

員
会
に
付
託
さ
れ
、
３
日
間
の

審
査
を
行
い
ま
し
た
。

　

６
月
６
日
に
は
陳
情
提
出
者

を
お
呼
び
し
、
陳
情
内
容
の
説

明
と
質
疑
を
、
６
月
10
日
に
は

討
論
を
行
い
ま
し
た
。

　

中
田
委
員
、
渡
辺
委
員
が『
学

校
教
育
を
と
り
ま
く
状
況
は
複

雑
化
、
困
難
化
す
る
中「
子
ど

も
た
ち
と
向
き
合
う
時
間
を
多

く
持
ち
た
い
」と
多
く
の
先
生

方
が
願
っ
て
お
り
、
き
め
細
や

か
な
教
育
の
推
進
、
教
職
員
の

多
忙
化
と
超
勤
実
態
の
解
消
に

向
け
、
陳
情
趣
旨
に
つ
い
て
は

妥
当
』、『
学
校
現
場
で
の
先
生

方
の
勤
務
実
態
は
、
教
科
指
導

は
も
と
よ
り
、
行
事
、
少
年
団
、

部
活
動
な
ど
多
岐
に
わ
た
り
、

教
材
研
究
な
ど
は
自
宅
に
持
ち

帰
っ
て
い
る
状
況
が
多
く
、
超

勤
・
多
忙
化
は
本
町
に
お
い
て

も
変
わ
ら
な
い
状
況
で
あ
る
。

ま
た
、
教
材
費
な
ど
保
護
者
負

担
の
解
消
が
必
要
で
あ
り
陳
情

の
趣
旨
及
び
願
意
に
つ
い
て
は

妥
当
』と
賛
成
の
立
場
で
討
論

を
行
い
、「
採
択
す
べ
き
」と
の

結
論
に
達
し
ま
し
た
。

　
（
６
月
21
日
の
本
会
議
で
、

全
会
一
致
で「
採
択
」さ
れ
ま
し

た
。）

陳
情
の
審
査

表紙写真
　今回の表紙は
６月29日の農業
小学校です。㈱
明治の工場見学
とスイートコー

ンの管理作業を行いました。芹澤時生君（７）は
「工場は牛乳の大きなタンクがたくさんあって
面白かった。畑ではがんばって間引きをして肥
料も入れたので、次回はおへそ位まで大きくな
っているといいなぁ」と話してくれました。

ホームページからご覧いただけます。

め
む
ろ
議
会
だ
よ
り
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